
 

 

RIUNIONE CONSIGLIO DIRETTIVO DEL COLLEGIO REGIONALE GUIDE ALPINE 
ABRUZZO – 12/09/2024 

 
ll giorno 12 settembre 2024 alle ore 17:30, in modalità telematica via Zoom si riunisce il Consiglio 
Direttivo del Collegio Regionale Guide Alpine Abruzzo. 
Sono presenti: 
• la Guida Alpina Davide Di Giosaffatte; 
• la Guida Alpina Gino Perini; 
• la Guida Alpina Riccardo Quaranta; 
• la Guida Alpina Maurizio Felici; 
 
Sono presenti anche: 
• Dott. Sante Cellucci in qualità di rappresentante della Giunta regionale che viene designato Presidente 

della seduta; 
• La Sig.ra Cinzia Berardinelli, in qualità di Segretario del Collegio Regionale Guide Alpine Abruzzo e 

Segretario verbalizzante della seduta. 
Il Presidente dichiara legalmente costituita la seduta e, come da convocazione intervenuta tramite posta 
elettronica in data 04/09/2024, introduce gli argomenti all'ordine del giorno, e nell’ordine: 
 
1) Presa d’atto dimissioni G.A. Marco Zaffiri e G.A. Agostino Cittadini - decisioni conseguenti; 
2) Varie ed eventuali. 
 
Il Presidente introduce il primo argomento e spiega il motivo della convocazione anche di Gino Perini e 
Maurizio Felici proprio a seguito delle dimissioni dei consiglieri Agostino Cittadini e Marco Zaffiri 
pervenute la prima a mezzo pec il 30/08/2024 e la seconda da indirizzo pec sulla nostra posta elettronica 
ordinaria il 30/08/2024. Abbiamo verificato con il legale l'aspetto in contestazione e tutto conferma che si 
può procede alla surroga dei consiglieri dimessi facendo subentrare i primi dei non eletti e quindi Felici 
Maurizio e Perini Gino nell'ordine, quali Consiglieri nel Direttivo. 
La proposta del Presidente è quindi la surroga illustrata e chiede agli altri membri di esprimersi. 
 
Felici e Perini accettano e tutti i membri del direttivo approvano. 
 
Perini interviene dicendo che sicuramente si è discusso di questo con i diretti interessati ma comunque 
vorrebbe capire per curiosità quali sono le motivazioni per cui le due persone sono andate via. 
Il Presidente chiede alla segretaria di condividere con tutti le due mail di dimissioni e che comunque tutte 
le accuse mosse, infondate, erano dirette sulla sua persona e che si riserva ogni azione a sua tutela per il 
danno alla sua reputazione conseguente. 
Lattanzi interviene ricordando la tesi sostenuta da Cittadini secondo il quale il rappresentate degli AMM 
non ha diritto al voto. 
Il Presidente suggerisce di riflettere, chiede di superare questo momento e di passare alla votazione per 
l'ingresso dei nuovi membri con i quali si ricostituisce il Consiglio Direttivo, collegio perfetto ai sensi 
della L.R. n.86/98. 
I presenti approvano all'unanimità. 
Il Presidente chiede ai consiglieri la disponibilità per seguire l'argomento della formazione professionale 
continua. Quaranta e Perini, con il supporto di Di Giosaffatte comunicano la loro disponibilità. Il 
Presidente comunica che in alcune parti formative nei moduli residui del corso per AMM potrebbe esserci 
la possibilità di far partecipare un numero limitato di iscritti riconoscendo dei CFP.  
Perini chiede un poco di tempo per elaborare proposte specifiche. 
Quaranta interviene e chiede di introdurre aggiornamenti tecnici più strettamente inerenti l’attività delle 
G.A. (roccia, ghiaccio, neve); anche Gino Perini chiede di organizzare corsi tecnici di alto livello tramite 
gli istruttori del CNSAS. 
Perini concorda con Quaranta e chiede di rafforzare i rapporti con il CNSAS abruzzo anche per eventi di 
formazione, coinvolgendo anche la parte medica. 
Il Presidente comunica che abbiamo avuto una richiesta da parte della Commissione medica del CNSAS 



 

 

per stipulare un protocollo d’intesa che, purtroppo, è stato ostacolato nel Direttivo precedente. 
 
Per quanto riguarda l'autoregolamentazione della professione, fa notare il Presidente, che questo 
argomento era particolarmente sollecitato da Zaffiri e Cittadini. 
Quaranta dice che l’argomento è molto delicato e che molti sono contrari e arrabbiati per questa proposta. 
Dalle reazioni è emersa una diffusa volontà contraria e che forzare sul questo argomento porterebbe a 
scontrarsi con molti dei nostri colleghi; anche Felici concorda con Quaranta, e l'opinione generale è 
contraria a forzare sull’argomento. 
Si decide all’unanimità, per il momento, di non procedere a proposte di autoregolamentazione e tutti sono 
d’accordo. 
Quaranta e Lattanzi confermano la disponibilità a seguire la promozione del Collegio delle Guide Alpine. 
Quaranta conferma  la disponibilità all’assistenza alla segreteria per le verbalizzazioni. 
Lattanzi e Quaranta confermano la disponibilità a seguire il contrasto all'abusivo con la collaborazione di 
chiunque voglia partecipare dando una mano. 
Sull’argomento della certificazione medica di idoneità psicofisica richiesta dalla legge per i rinnovi 
triennali, e di difficile reperimento, si conviene sulla necessità di definire con le ASL della R.A. un  
protocollo presso la medicina del lavoro per semplificare l’assolvimento di questo obbligo. Felici dice che 
ci dovremmo uniformare ad altre regioni e non richiedere questo tipo di certificazione; Di Giosaffatte 
riferisce del tentativo presso la R.A. di inserire nella recente limitata modifica alla L.R. N.86/98 
l’eliminazione di tale obbligo a cui l’ufficio legale regionale non ha acconsentito. Felici e Di Giosaffatte 
danno la loro disponibilità ad occuparsi di questo argomento. 
Felici, Di Giosaffatte e Perini danno la loro disponibilità per la commissione per il riconoscimento dei 
CFP. 
 
Il Presidente fa notare che seppure sia vero che abbiamo istituito il nuovo consiglio direttivo è anche vero 
che non abbiamo più riserve e quindi in caso di mancanza di un membro si dovrebbe tornare alle urne. 
 
Di Giosaffatte tra le varie ed eventuali informa il consiglio che abbiamo avuto una richiesta per una 
sponsorizzazione a pagamento fissa sul sito istituzionale, si decide di approfondire e di decidere in 
seguito. 
Informa che è necessario sostituire il pc della segreteria ormai vecchio e lento. 
Informa che il Collegio è ancora sprovvisto di una sede operativa e che ha intenzione di chiedere 
collaborazione specifica al Presidente del Parco del Gran Sasso Monti della Laga. 
 
Non essendoci più argomenti di cui discutere la seduta termina alle ore 19:10 
 
Il presente verbale, letto e sottoscritto dai presenti, è dichiarato conforme alle loro volontà. 
 

Il Segretario verbalizzante 
Cinzia Berardinelli 

 
 
 
 
Il Presidente G.A. Davide Di Giosaffatte  ____________________________________ 
 
Vice Presidente Consigliere G.A. Riccardo Quaranta ________________________________ 

 
Il Vice Presidente rapp.te A.M.M. Ferdinando Lattanzi 
 
Consigliere G.A. Maurizio Felici  _________________________________________________ 
 
Consigliere G.A. Luigi Perini    ________________________________ 
 



 

 

Rappresentare Regione Abruzzo Dott. Sante Cellucci ____________________________________ 
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